
D§SDT EL P§OT

NORIEGO

INFOR]VIAMO§

más relevante de todas las actuaciones qr3 se han ll¿vado

legislatura.

Al inicio de la nueva
legislatura el pasado 11 de junio
de 201L los Socialistas de Añora
comenzamos una nu€va :rdadur:
en las nuevas teclologías, con la

creación de nuestro blog
http://psoenorlego. blogspot. com,
para poder inforrnaros de forma
rápida y veraz de todos los asuntos
que nos preocupan, Somos

conscienles de que no tod6)s 
'€)snorieg@s pueden acceder a esta

forma de comunicacién, per eso

hemos re:lizado este boletín, para

informaros de lo que nos parece
a cabo de:de que comenzó esta

El acta de cada pleno es un documento público que puede ser consultado por cualquier
persona que lo solicite en nuestro Ayuntamiento. En nuestro afán porque la información llegue al

mayor número de personas, hemos reservado un espacio de nuestro blog donde están a

disposición de cualquier persora las actas ífrllfCqAS de todas las sesiones plenarias aprcbadas
celebradas hasta el día de hoy, y que NO podéis encontrar ni e:l la página oficial del Ayuntamiento
de Añora ni en el Blog oficial, aunque sean documentos públicos y de máxrmo interés para l@s

norieg@s.

Si no tenéis posibilidad de acceder a eltas, queremos haceros saber que también las podéis

ver en la Casa del Pueblo, dónde estaremos encantados de que nos visitéis para poder explicaros el

por qué de las diferentes posluras que el PSOI noriego ha tomado en distintos aspectos que atañen
a l@s norieg@s y sobre todas las actuaciones que estamos llevando a cabo para mejorar nuestro
pueblo aunque ias solicitudes que realizamos al Ayuntamiento no sean tenidas en cuenta y por
respuesta tengamos el sllencio.
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lrttp :ll;rsoe **riego. bl*gspot.c*». e:

A día de hoy se han reali¿ado 9 sesiones plenarias, de ellas, solo 4 han sido ordinarias.

iCuál es la diferenci: enlre las sesiones ordinarias y las extraordinarias? La respuesta es

muy sencilla, en las sesiones ordinarias los concejales de la oposición tienen la posibilidad de

plantear al [quipo de Gobierno ruegos y preguntas, para así poder resolver las dudas sobre la

gestión que s. está llevando a cabc y poder dar su opinión sobre temas que no entran en los

puntos del orden del día y que sot de interés para l@: norieg@s, como sin ir más lejos el empleo.

En el pleno del 21 iunio de 20LL se determinó la PERIODICIDAD DE LAS SISIONES

ORyNARIAS DIL PTENO aprobándose con el voto a favor de los 5 concejales del PP y el voto en

contra de los 3 del ?SOE lo siguiente:

§stables§;1a pericdieidad de las sesionss srdi»ariss del Ayuntamiexlo Pl*no
cadr trss rssses. §ie&*r sssioses cr*ina§x¡ se ¡;cl¿branán los últimos siet* dias
naturaies ele log ,n*sss de marza, juni* y ssp§sñt]rc y cntre los días diecis*is y
vsintid*s de dieie§:ltlr§, al asschecrr.

Explicación de la postura del PSOE noriego:

lste periodo es el MíNIMO que establece la Ley e:: municipios como el nuestro con una

población i¡fericr a 5001 habitantes. Si los plenos se realizaran con carácter mensual corno

propuso el GMS (Grupo Municipal Socialista), los noriegos estaríamos mejor informados de la
actualidad runicipal y no sería necesario la existencia de la Junta de Gobierno Local, ya que

tegalmente no es uñ érgano obligatorio para nuestro n:lnicipio.

Il horario de las sesiones sufrió un cambio a peor en el ¡leno del 29 de marzo de 2012

donde :e est:bleció lo siguiente:

l',r:.lli:lc;c:'ll ¡¿1'li.¡J:.' ill .:.1 ,r. ,.: .l:'r:;r::'::' ' l-.:i ;¡lll''.]',.,i-, "'., i.: i'...t. l'lc.-lr.'

ci:dl: l.l',.:l iltl:.tlf.. ) :ll:.: '.-:!. rll !:1 t)t'r.ri';1i.":. .:ir' ;,'11,.'hi':.ll'¡:l 1", :ll-r-' .)': :"u,; (lir:..

¡:1r.1:;ltJ lt .-.¡.s il,rJ:,r: dt' ¡::,t:'.'i: i l;¡ . ' ',. ¡ir;r' " 
.' '. t,l¡i'. r ', ll .l- i ,-l-: 't:i* \

,'.: lrl.i il,'::; dr' rlr,'-:tr r l:l-c

El cambio consiste en que los plenos ordina¡ios ya no serán obligatoriamente al anochecer,

cuando la mayoría de los vecln@s interesados puedan asistir, :i no a cualquier hora. Fue aprobado

con el voto de todos los concejales del PP. Los concejale: del PSOt no asistieron a este pleno por

coincidir con et día convocado por los sindicatos pa:a la Hr.:elga General.

ün L2 minutos que duró el pleno (por el que los dos concejales con derecho a retribución

recibieron 30 €), los concejales del PP aprobaron un c¡mbio que dificulta la asistencia a los plenos

de las personas interesadas en ir al coincidlr col horario laboral. Es muy triste, que los úntcos que

se vean favorecidos con este cambio sean las personas que no tienen empleo o lo han perdido por

culpa de una refo¡ma injusta, contra la que rnuchos españoles como los concejales socialistas

estaban manifestándose mientras esta decisión se tomaba'
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El Grrrpo l\dr:ni::ipal §clniaiista de A,i:or:¡

Ex ¡;orte:

:)-te hahtÉttco rec¡bi.r¡ ra co!1vó.alr,'¡a) t,:r l.)ccrcto {la la Alcad a a Plaao pata 3l di¿¡ -r":
.je MaaTo a(-.:tO1:?,J..,()vcs a las 2l :-;L) hiras cr::;csró.'¡ arrd¡r¡ij-ii: y })u?§:(-) r-il'le erl el a,:.1;¡
r,Él rllef-.r clel día 2"i dé -l¡.rft¡a (:le 7r)'11 3ó €,sta¡b,()a(} a,} pc.rroa,dad de la§ s(]s¡{)rres
-:r r:lira¡ias JÉl Ay-rntáir-ri€rillo Plen() c;rala Ltes mésrls y q]'.ra arrcfás scÍ;r()ncs oriiranas sc
,:elel¡rarár¡ ¡.)s.:¡tiÍ¡r)3 T rlias ñalurales ¡Jel r-nes cnrrespi:r.a.¡ie:lü, aonsiil.r¿rnos q-e s.
-:r,r<-lr rá tl¿L)er cc,r¡l:ca:c¡ crr.¡alall.riaif :llaa .ria a¡rn ¡ó§ 6 ¡es¡añtas
Trrt,er-r:lo ó¡l cugr-:1á ilLle .le:d9 hac:e vattás sa?a,':ar,¡s ¿xl3ia:§ ñlja,^!aroscls madros qu:
n'o-¡-nar"] a la)da la r:il:cadar¡,á dc la cot1vccaior,a <J: t,na nrJ(:l!í: gc'.]cr::i pl:r';: a:l .lÍa i9 rJ::

\1 ¡ r -.¡

St¡licita

i.¡:e terria'r<Jo Eirr cuerriá a¿u<r:a f+u:ra dgl Plárro cal rttes cie l/ar¿,¡ co¡¡tcids cc¡ la hlr,llsi
;c-neral tar-rvel(}¡fcJa p{)r bs si¡'¡cjic¡tcs l:la1/trilar¡(]s , al¡,e l:i c¡?¡shra..tan (1(."¡ Plsna
L)rrJirr;:rir: Csl liréserlla ra*s s¿ traJlade r:l di:¡ 30 ie Mar¿:r,

Frr Aiior¿¡ ¿ 2- dc lrl;¡¿r: ile 2012

...rl.or iu §¡r¡l¡¿ale.: C¡[r¿ller¡r lvls ls¿hqt F].§:.-:rt'] §¡x-t-r.¡zo l/1¡ri:: §anchcz Har.Lrzo

El GMS presentó dicho escrito para que el p¡eno no coincidiera con el dia de la Huelga
General, pero como es lo habitual, no fue tenidc en cuenta.

En el p[eno del 21 de iunio de 2011 se creó la JUNTA DE GOBIERNO LOCAL

Postura del PSOE noriego:

No nos parece bien su existencia ¿por qüá?

1. Porque no es un órgano obligatorio
2. Porque supoidría ün ahorro a las ar.as mxn¡cipaaes, pre§ao que por cada sesión los

concejales que la forman y que no tienen dedicación parc:al al Ayuntamien:o, es desir,
Don Hila:io Gil Madrid y Doña María lsabel Bejarano García cob''an 60 euros por sesión,

auñque dure 8 minutos. Es decir, que dado el carácter mersual de las reuniones de la
Junta de Gobierno Local, nuestro Ayuntamiento gasta mínimo al mes 120 € en este
órgano

3, Porque sus funciones podrían ser asu:n:das por el Pleno

4. Porque no hay ningún documento público de este órgano a disposición de los

norieg@s, mientras que s¡ los mismos asuntos se trataran en el pleno quedaría

constancia por escrito en las actas del pleno gue si podemos consultar los norieg@s.

?,
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hltp :l/p;**;:orieg*.bbg§püt'.om.§§

'REGUNTA§ 
P'.AN¡IADAS

PLENO 30 §' STPflEMSRE DI2011

§r*gunla lo" ¿tuárxlo§s ,.{:r, * &*cerpr.l}iic«c t$d«: las o§ertas dc empleo ptiblico'

"o'l* *riterias de &areri{'c ión cr:rr*x¡x¡náie*le?

?rcgxxta li.¿§or qx§ xo es yública l* iisla *le pers*nus qve :;e intcribieron en las

io/'¡«r dc zra§<zia?

§regxxtr 31 ;&i.rler rriterjos de b«reme;er'li»pcr« seleccionar al personal que

s§rg lx§crír§ ái«* ¡s¡¡r'r ele trafut¡o exi';'§nti,s en x*eslra Ayunbmiqtlo")

§l §r. Alcalde co:ltrsla a l¿s lres primer*s pr*g*1§§ dieiendo que )l lo ha dicho

püblicar*rnt*;1;;*rp"§u y * u¡ U"t-.On áel Ayuntamiento, que existe una bolsa

para erobrir luli fu",r*ri de ireón alba¡lil" de. pcan- de manlenimiento, de pinlor,

jarüine& lir§rirk ¿e xsidácis y limpi«x & cdi§rir3§l También infonrn que €I'

utg*n* &st,i;;;r& trrl.,iujs al ser se*es§tisspara *l de§€stpcño del trabajo'

como psr "Ñt;'**r:*i*e de rnan:¡ulcd3r de prcducl6 fitosanitarios para

Ñ'q*I *,iáxiig, r manejo de radial y lrr:rmi*orxra en I* qo{§tn¡coi<in'

l:r* llttt,,' ,. r'l"'t

l,,l !:'. .{lr:lrlr:r crx¡-rll: t:i.it¡clr¡ r¡tt§ lrl trltrrii:''i '1[ie 
je a¡llii:a:l riril lL'5 tle

irrtrlijlr;¡,-irir:" r:tirilo. i:¡le i,,l¡|. ¡e :l1l"rtl ric 1l: prr;n¡ ll: ':l lratu a l+: l:1'.'''.::';

{trt:guxl«.{'i ¡ iJlir; ¡':i¡1'¡irr¡ ¡,r: /¡r¡¡¡ ¡¡¡;i¿l¡; /,i {,'¡¡t;'lli} }'x"''i t¡{'g;l' (i i r';\ -'r

¡¡'rll.¡¡¡¿i¡'.¡'«.t,'t-'¡ ¿i;.j|;';¡rl;,; ril,r;.¡,'r-ll'""'::Ji''tli"t'''1" »;:irlli;¡;'lr'''

§. §a¡'rill*¡xé §adri¿t e§:tli:§s s§ts pr*§ust¡r dirie»d* qss se halt le¡ridr: e»

§t"t§l:!!§ l¡¡* §lx':*l; rriteri» üt:ae§ §i1;t§§§.

&rqgrrl« §1 ;§r §rxs *x {*tsr& rx *lgrix r}¡rtrrd *"/*rlad» s$ cl st'tt¡tta¡r¡ira¡r, l¡¡r
cr:n,r¡rirn{*yprnric¡{r&§,§ de pr;xoxtr »x »rix¿*r¡dr* ¡*r*toeirlu qfic§almczsr*?

Il §r. §l«¡ldr: i¡rdiex q§{} §§ ::}gu*ts {»ba,i*s ré rslx}l*c{: Ln ssfx: t}¡!r:l
pe§§n&§§§ti§l§.tr}§r¡ir:uxlxli¡,cñtx§p§r*j*x¡rlrr§la!{"*sicl*:nei*,n*r¡irst«¡ls*l
A3xntaxir:n{e; tJs ".Lñrrrü §{, §s sss §r:§prs¡ra §* graml* §§tn* psra §*§§t{tr t§r}l§

§§t¡)i**,. T*¡x§ién inlbrmx qss ss h:rn »tliei&d* t)'r¡¡la; y g*ntr*r1u §,ltp,i:§s p§ñI

§§ñtf :rl&r er¡xxl §r«n.:n t§ § §§§§n §§ eo n d i **xp:lsi¡j *¿j "
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(.'¡ '¡['r11. r I\lt) -(ll l:l f- -]-.;(:11! ,rl Sr. ll¡rlrirl ::'i:rl:r r¡rlr.' l.r ;r:it'.ltlt;ii:1. cc

rir¡rtri.. rli' |¡ h¡lr:i ii!) ':i llt), t'l''.c¡t' sa ilrg:i.ttl ;riir,.t;¡llrJr¡ r"l lnrl';,¡lll-': .l' i-'t.e: :i¡

qu'r l:tc.iirr' :u lrtill¡ri1.l ¡t: J¡ertjl' [¡;t¡r lt:l''i.t lt:r¡nrlll tlul trtdri: lt'.tl:.t.1 ;t ;r 1., r; i.r- ,,

ti¡li!:r*lrir !* I:rr. ;li { i¡Lt!-'¡ iir"' lrll:lit l¡trl icl,,.ltirt ,ta:-:'§{t ¡ l¡r l'rl:l; d. l ., I'1, : ¡.;

r:il eniplt:i,. l-lllrir lilr :;;t'itll ¡ 't-rttc"llt:'
:ll t-:iihii'':l::lrr ,(1i llialll\tr:r !':il' ,'"(r' i'';:

i:r i¡tilrrllri:¡.iill t le l.L¡ i.¡:L'rii1: {L i'1}¡ll:l
U:ltt;-¡r¡ a{ll:iL:: i:.r:' {a 11l'i)allril .llit'

I¡l lll,llrtcs ric 'r¡ltttif ir:l ;t ii¡: rll r¡rtt rl lr:llltjo lecitlll I !l' l'il¡(!'l:l:
iri:!,-:r nl,: t: lr' rlt
rJ; l:r.le:,ll r¡ t::'.lll: illp:t-'.



ittp ;l/psoenoriego. blog:¡:*i. r*x,es

Preguata f. ¿k h* cofitnatsde * alguien ¡n para *l progr«*xr áCTlt¿ss 2§l t?

D. §arrolcx¿ §&dri{, resp«rdeque §t, desde el ?0 <te mayode 2ol r.

Pregat*tr E'. ¿ex§{ es_la opoxueión ee*¡zsmir4 sicru§. de m*sffo aytnta*iento
ul prayecto d* dots? dr aya pable al lrarqua.t¡H .{f¿r¡¡¡l

re§§§§§te B e§t* P¡?gunta el §r. Alcalde dice q*re lr aportaeisn oco*énriea
dcl A3tr«mieno al prolecto es cerCI eufi)§. sic¡¡do ñnanciado al cie¡l pnr á.n p*
la Diputalién.

Prcgrrr;ls §:. ¿e*ántos pn*stamas tierre nuesft*r6r,xNrarNi*xto ? y ¿de qw* cxan?§a?

I I §r ,\l.,rlLi¡ :¡ tlir.' :rl ( i¡ .r;'r.¡ r:.: i:ll-rl:r¡r,-i,¡:l l;r {isns cr¡ *l
i¡:rtl:t llr:r:r¡fl ::l r, ir.r va

l¡r'i I i ¡.iil;r

.ltt¡\''t'a-t i:.:;

dc 3?..117 *uros y e:r lr l;

EXPLOTACIONES
pleno del 30

de Orde
fue el que trata de

n92 Aprobacién
ncluía varios asuntos. Uno de los

trt:

Ga naderas.
las bonificaciones
se debería haber

r ll,:

i lt.r:,

LEGA

ln icial de
temas que

socialista votó en
para legalizar las explotaciones ganaderas,
hecho es mantenerlas como estaban.

PLENO 20 DE DICIEMBRE 2011

l'crmando la p*labra §fu. §tari¿¡ {ither L;pcjo opinx quc §} §isrürn§l cle rEr*rva§
Jlor lcldii),io §.¡*eir'¡na bic*.

¡

5



http :/lpsoenoriego,§iogsp*l.rox,e:

I ' t .'ir. . ri,:: il r.:.1 a :'a.',:! r::::

I t!
: dc suntinlstr,r iic

un diptico que sc

ll*r'ó * l:r §g¡iri rle i,*s Mxnie i¡:io:.

6

I



l'lr':.ttt.¡l:r i. , l"'1.-rlr I 'j'll:-rir . r'tl'': 't'l ;'] r¡1 ti'' :t'tll'r''il':l: l1;' i::;.'r:''-l ' ri::'l

:ri{..r'!ali lit .!1,:',,.:,, i', r,i,r ':i:r,r :..' l.:. lt.:l': li.*'

I i :t .\1.-.rl i. ,: rii ::{'"'i, tt¡,r. r'l ir:¡l¡ " jll ¡' i :r' rr ,! . .,'l-l j:1-:.¡ l:l:;'r.lt':l tt :l'rt,'
rt:li!':1,.. a:(:rti:rr ., . a -,1., 't ,.!il,'rr',"",,1,r i l r."-. li:¡,.',1 ,-':: !.li-'li.'ll::r:.1 'ia :.'' l l:r'.:,' l' ..':'
,rt' ,r.lr:¡.'t::ll. ;t.1., r.r, 1 ,, , l. .r :t,:ir'r i.: ..r¡'r,il.,-ll. l'' .i. .':ul,' ::il/.ti;:;'¡¡ -l{i]-1.
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it,Lr.r::,lr;¡,

[it'tgl¡¡lll l;. , i-l .l; I. r..;:.¡.:i..: :t-.: .' l.].il:¡¡ t:t,'-':r,,r .li, -.,.,:ti;.airl, ;'i:: ': l,'

I '--., ti r'. r1" ', .l'.. '

.,'t',i:t'..1 ". \ t ¡. i.'rt't:i-5:l r.'a'.':- .'..:"¡,i r;.:'-.i.t'..l].'i,. i,".,til'
,t .,: ir'l \. 'l :.

r, rr.r,::::1'.1 1,.,:' ., ' i . l. .' ,r'-: .,' i'.:::lt ; '.:la::11:t') rlrlr .i.,]. li.¡l-ri: .;: I ':,'-¡
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NUESIRA MANCOMUNIDAD AMENAZADA DE MUERTE

Después de publicarse en 1985 la Ley de Bases

del Régimen Local, y acogiéndose a ella, muchos

pequeños Ayuntamientos comenzaron a asociarse

entre ellos para poder así pre§tar servicios a los

ciudadanos que por sísolos no podían prestar.

Es e¡ este tiempo cua¡do se creó la

Mancomunidad de Municipios Los Pedroches de la que

forman parte los 17 municipios de nuestra Comarca y

cuyo ob.jetivo es promover, dinamizar y racionalizar el

desarrollo integral de nuestros pueblos.

Una Mancomunidad es una agrupación

voluntaria de Ayuntamientos con el fin de perseguir

objetivos y prestar servicios comun3s. Asur¡e y

desempeña muchos y muy diversas funciones, que recorte popular
hasta el momento, ni los Ayuntamientos ni las

3iputaciones desempeñan.
Desde la Mancomunidad de los Pedroches, durante todos estos años se han ido

coordinando medios y esfuerzos rnateriales y humanos para cumplir fines de interés

general para todos los municipios mancomunados, como el turismo, medio ambiente,

cultura, deporte, servicios sociates, así como nüt:rerosos programas de apoyo al empleo,

lan necesarios en los momentos actuales.

Esta institución tiene como principal fln el de prestar servicios a los ciudadanos de

nuestros pueblos que por sísolos no podrían llevar a cabo'

En medio de una complicada situacián económica, como es la actual, también

parece ser que nuestra Mancomunidad corre peligro de exlinción.

tl pasado 13 de julio, se concentrabañ en las puertas de la entidad lAlcaraceios), los

trabajadores de Mancomunidad, reiyindicando la continuidad de ésta, como

admilistración cercana al ciudadano y prestataria de servicios necesa rios para los

municipios de Los Pedroches y en contra de su supresién'

tl Gobierno, de Rajoy, ha a:runciadc mediante una reforma de la Administración

Local que se va a llevar a cabo de manera inminente y que ya fue anunciada en el congreso,

la supresión de Mancomunidades.
De lod@s sol conocidos los numarosos prog.amas que Mancomunidad ofrece a

los habitantes de los Pedroches.

En concreto et nuestro pueblo numerosos vecin@s han tenido y tienen

oportunidad de beneficiarse de ellos, un ejenrplo ctaro es el del programa para la inserción

de desempleados PROGRAMA INSERTA.

Adernás de todo lo expuesto, habría que añadir la situaclón en la que quedarían los

trabajadores de la entidad, y que de nuestro pueblo hay varios integrantes en la plantilla,

que se verían en situación de desernpleo.

Desde el PSOI noriego queremos manifestar nuestro total rechazo al cierre de La

Mancomunidad de Los Pedroches, porque estamos convencidos que presta unos servicios

a tod@s los habitantes de los Pedroches, sin los cuales nuestra comarca se vería más

deprimida y olvidada, ya que perderíamos servicios y puestos de trabajo. 
a
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PLAN ENCAMINA2 EN AÑORA
Según las deciaraciones realizadas por el alcalde de Añora Bartolomé Madrid en el

Diario Córdoba el día 23 de Febrero de 2012 acusando a la Junta de Andalucía os de.jamos

la siguiente información de interés para todos los norieg@s.

il rnunicipio de Añora en la provincia de Córdoba dispone de 225 explotaciones

agrarias por lo que le corresponden 100.000 euros para las obras de mejora de

infraestrucluras del plan Encamina2 a ejecutar por la Agencia de Gestión Agraria y

Pesq ue ra.

Proyecto
Se redacta con fecha 19 de septiembre de 2011 proyecto de Mejora de Caminos

Rurales incluidos en el Plan Encamina2 en el Término Municipal de Añora por parte del

lngeniero Técnico Agrícola Guillermo López Rodríguez.

El camino objeto de actuación es el Camino de Almadenes Hondos. il tramo sobre

el que se actúa tiene una longitud de 1.500 m., arranca a la altura de !a lrmita de San

Martín y prosigue hacia el sur (a 2,9 km. Enlaza con la carrete.a A-435.)

La pendiente a lo largo del tramo a tratar es suave y su traza se ve poco afeciada
por las posibles escorrentías superficiales. La plataforma es de una anchura media de 5,45

m.

Las actuaciones propuestas son las siguientes:
. Movimienlo de tierras. No es necesaria la realización de desmonte o terraplán ya que se

mantendrá el perfil longitudinal del camino asl como su traza que cuenta con una

explanación suficiente.
. Firmes. Sada la intensidad de tráfico prevlsta pa.a accsso a las diferentes:xplotaciones
ganaderas y el tipo de material de la explanación, se proyecta ul apofie suplementario de

L0 cm. de zahorra artificialZA25 previa remoción de la capa bituminosa ya existente en una

profundidad de 20 cm. Posteriormente se extenderá la mezcla bituminosa en caliente con

un espesor de 5 cm, ya que el camino dispone previamelte de dicho firme, y la actuación

aprobada incide en la estructura resistente, no siendo, por tanto un relleno de material y

reasfalt:do.
. Obras de fábrica. No es necesaria la ejecucién de nuevas obras de drenaje para proieger

al camino de las aguas superficiales.
El presupuesto de ejecución material as:iende a 99.982,73 euros dando lugar a un

presupuesto de ejecución por administración de 117.979,39 {18% IVA incluido).

Obras
Las obr:s se encomiendan a TRAGSA con fecha 28l}gl2011 y un plazo de ejecución de 6

meses, comenzand a el A4/fi182011.
Las obras se ejecutan entre los meses de septiembre y diciembre de z0rt, quedándose a

finales de año prácticamente concluidas y a falta de los trámites de certificación final de

obra y recepción por parte de la Agencia de Gestión Agraria y Pesquera (se certificó obra

ejecutada por importe de 89,542,71 euros, 105.650,40 euros con IVA incluido),
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GR:§Oi'O PECES.BARBA MA3TíN:Z
Gregorio Peces-Barba Martínez murió el 24 de julio del 7012 en Oviedo a los 74

años.

§ació en Madrid el L3 de ene'"o de 1.938 y, después de estudiar el Bachillerato en el
Liceo Francés de esta ciudad, se matriculá er Derecho en la UCM, donde se licenció y se
doctoré 'cum la;de' con una lesis sobre el filósofo Jacques Maritain.

Posteriormente, se !icenc!ó en Derecho Comparado en la Universidad de
[strasburgo {Francia) y, ya de vuelta en España, pasó a formar parte del desaparecido
Tribunal de Orden Público {TOP), donde destacó por su defensa de los Derechos Humanos
y del sistema democrático.

tn 1963, participó en la fund:ción de la revista'Cuadernos para el diálogo' junto a

su maestro, Joaquín Ruiz-Giménez. La publicación, que aglutinó las opiniones más dispares,
nació con una clara vocación democrática y, con el paso del tiempo, se convirtió en
referencia.

5u actitud antifranquista le granjeó varios y poderosos enemigos en el seno del
rágimen, hasla lal punto que, en L97L, fue detenido e inhabilitado durante varios meses.Ln
1972 se afilió ¿l Partido Socialista Obrero Ispañol {PSOE}, aún en la clandestinidad.

Tras la muerte de Franco, se presentó a las primeras elecciones de la Democracia
1977 con el PSOE por Valladolid, como diputado en el Congreso, formo parte de la

comisión encargada de redactar la Constitución de 1978 en representación del PSOE.

De esta forma, Peces-Barba se convirtió en uno de los siete'padres'de la
Constitución lspañola, junto a Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón, Gabriel Cisneros y
losé Pedro Pérez Llorca (UCD); Manuel Fraga lribarne {AP), Jordi Solé Tura (PCE) y Miquel
Soca (CiU).

Reelegido diputado en 1979 y 1982.
Tra: las elecciones generales de L982, el las que el PSOE obtuvo la mayoría

absoluta, fue eiegido presidente del Congreso con 338 votos a favor y ninguno en contra.
Después de esta etapa, que se prolongó cuatro años, abandonó las Cortes y se dedicó a la
enseñanza.

Años más tarde, Peces-Barba definió aquella legislatura como una "auténtica
revolución", en la que "se pusieron en marcha instituciones como el Defensor del Pueblo,
se culminó ei proceso autonómico y se colocó en su sitio a la Fuerzas Armadas'.

En 1989, fue nombrado presidente de la Comisión Gestora de la Universidad Carlos
lll de Madrid. Desde entonces, ocupó el puesto de rector hasta 2007.

[n 2004, fue nombrado alto comisionado para la Atención a las Víctimas del
Terrorismo, coincidiendo con el retorno al poder del PSOE, aunque su función, no resulto
nada sencilla.

Por otra parte, Gregorio Peces-Barba fue nombrado Doctor'honoris causa'por las
universidades de Vigo, Leór, Jaé*, iducación a Distancia (UNED), Saint Louis, Toulouse,
Amedeo Avogadro del Piamonte Oriental y Middleburg College. Además, fue condecorado
entre otras distinciones, con las grandes cruces de San Raimundo de Peñafort, Carlos lll, del
Mérito Naval y el Mérito Militar, asícomo con la l-egién de Honor francesa.

fn una de las últimas entrevistas que concedié Peces-Barba, pocos días después de
las últimas elecciones generales, reivindicó una vez más, el papel del PSOI en los avances
democráticos y en el establecimiento de derechos de ciudadanía. "Todos los derechos que

f
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se han obtenido desde qüe tenemos democracia en este país se han obtenido de la mano

del ?artido Socialista. "No hay uno solo que sea producto del Partido Popular.

Fue un buen socialista. Existe esa condición aunque a veces algunos pretendan

ignorarlo. Ét era un buen socialista: un hombre cab¿1, honesto, prudente, sincero,

intelectual y trabajador. Era un propietario humilde de lo mejor del legado de Pablo

lglesias: la entrega a la defensa de la igualdad, la libertad y la justicia social. Convicciones
que por muy huecas que parezcan, son parte de la virtud de los buenos hombres, aquellos
que predican con el ejemplo, trabajan con respeto a la diferencia de los demás y se

entregan al ideal y a los principios con la consecuencia que se exige a los hombres

respetables.
Descanse en paz Gregorio Peces-Barba.

TORMACIóN EN LA CASA DEL PUEBLO

Durante estos últimos
meses en la Casa de! Pueblo

se han realizado acciones

formativas en Prevención de

Ríesgos Laborales pa13 la
capacitación de los

trabajadores del sectcr de ia

construc:ién acorde con la

normativa vigente. También
se ha llevado a cabo la acción
en Prevención de Riesgos

Laborales de Operador de

Aparatos Elevadores.

[stas actividades han

sido posible llevarlas a cabo
gracias al PSOE noriego en

colaboración con el sindicato
UGT y en concreto con la

Federacién de Metal
Construccién y afines MCA-

Córdoba.
Gracias a nue:tro

interés en comúr, hemos
conseguido que se realicen

eslas acciones, obligatorias para poder trabajar en la construcción, a un coste mucho

menor de lo que ofertan otras entidades.
Os informamos que vamos a continuar realizando estos cursos ante la demanda

que existe. S¡ estas interesad@ en realizarla rnándanos ün email a

psoenoriego@gmail.com, s! lo prefieres pásate por la Casa del Pueblo y te tomamos noaa o

llama al teléfono 957 1,31625.
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¿POR AUÉ SOY SOCTALTSTA?

iQué sería de un país sin ciudadanos y de un partido sin militantes?
La respuesta es; Nada.

Los partidos políticos se crearon con el fin de acabar con las imposiciones
absok¡tistas de los monarcas de la época y .on el objetivo de aunar opiniones parecidas

entre personas que sentían que creían en las mismas ideas.
Ante los nuevos cambios que están produciéndose en la sociedad, el sentir de los

ciudadanos necesita ser proclamado como la palabra del pueblo. Los gobiernos deben ser
eficaces y respoñsables; eficaces porque deben llevar a cabo su cometido y el

cumplimiento de sus funciones, y responsables políticamente hablando, ya que responden
de sus acciones ante aquéllos a los que represeltan.

Los ciudadanos piden explicaciones y rnuchos políticos no hablan. Lo que algunos no
han comprendido, es que los grandes cambios que se han llevado a cabo a lo largo de los

siglos han sido ir:rpulsado: por la propia ciudadanía.

¿Qué es un político?
Un político es una persona más. [s uno más de todos nosotros. Un día puede

tenerlo todo, y al día siguiente puede no tener nada. El ideal de político sería aquél que

está dispuesto a escuclar, entender y resolver los problemas que otros le plantean. El ideal

de poiítico, es aquél que no ve en su puesto una forma de prosperar personalmente sino

de cambiar el mundo en rombre de! resto. ll ideal de político, es aquél que entiende que

todo lo que maneja no es suyo, sino de tod3:, y que por tanto, el fin último de la

representación no es el de ganar dinero sino el de actuar en nombre de quienes han

depositado su confianza en é1.

l-as leyes se hacen para tratar de establecer un orden en la sociedad, y cuando ese

orden se convierte en desorden algo falla. Hay leyes que no deben valer para toda la vida,
ya que la sociedad prospera y sus ciudadanos cambian, adaptándose a los tiempos. En el

momento en que una ley deja de ser legitimada por la gran mayoría de la ciudadanía,
quiénes nos representan deben plantearse el hecho de escucharles y hacer sus peticiones

realidad.
Es imprescindible establecer diferenles esferas de poder, pero también es clerto

que es necesario que existan límites a los posibles abusos que puedan llegar a cometerse.
ll"aparato" es lo que solemos denominar a aquellas instancias de poder que se encuentran

en la cúpula. Aunque yo no hablaría de imposiciones, sino de guías.

En política no todo vale y por tanto, no tenemos por qué ser tolerantes hacia todas

las respuestas y acciones posibles. §o tolero el maltrato, la mentira, la homofobia,
xenofobia ni la falta de respeto a una idea no comparlida. Y del mismo modo, no soporto la

intolerancia hacia todo aqr.rello que debe ser tolerado. Puede parecer una paradoja pero si

os detenéis a pensarlo, es una razón de peso.

Y todo esto viene a que como militante del PSOE y persona que escucha a la gente,

entiendo que no sólo deben ser atendidos cuando se acercan unas elecciones sino cada vez

que precisen de la atención de quienes están al mando de una institución que es de todos.
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Decía Pablo lglesias que:

"Samcs socialistas no para amar en silencio nuestras ideas sina para llevarlas o todos

partes."
Pues bien, esa es mi respuesta a la pregunta que formulo al comienzo. Soy

socialista, trato de llevar mis ideas a todas partes, de día y de noche; trato de escuchar y si

está en mi mano, solucionarlo; y lo más importante, soy socialista porque repudio las

injusticias que otros piensan que son justas porque entienden que la vida no puede ser

igual para todos. Para mí, el socialismo afedivo -en todas sus vertientes- no e§ una

tendencia, es un modo de vida. El PSOE me ha dado casi todos los amigos que tengo, y ya

dice el dicho, que tener un amigo es como tener un tesoro. Siendo así, me siento más que

afortunada.

María Núñez

Publicado el 1"1 de septiembre de 2011

OTROS CRITERIOS
Desde el PSOE noriego lIevamos mucho tiernpo haciendo hincapié en que las bolsas

de empleo sean públicas y sobre todo en que haya unos barercos claros, concretos y justos

que aseguren el reparto de trabajo en nuestro pueblo.

5i existieran unos baremos establecidos para asegura. que trabajen tod@s según

nece:idad y lormación se evitaría malestar entre tos vecinos al igual que existiría un orden
y de esta forma cada persona sabría en que puesto eslá,

,A continuación os de1amos una serie de criterios de baremación que en nuestro

pueblo pensamos que son necesarios:

- Antigüedad en el desempleo. .

- taber agotado la percepción de las prestaciones por desempleo'

- Circ;nstancias de orden social: baremos como la edad y, sobre todo, la situación familiar:
- Por cada hijo menor de 25 años, que esté en situacién de desempleo'

- Concurrlr 2 desempleados en una misma unidad lamiliar.
- Cabeza de familia monoparental.
- Discapacidad que no impida el desempeño normal deltrabajo.
- Jóvenes demandantes de primer empleo, entre L6 y 25 años

- Parado mayor de 45 años.

En el último pleno ordinario de 30 de Septiembre, ya el Grupo Municipal Socialista

pregunté cuardo se iban a hacer públicas las bolsas de empleo y qte si existían criterios

para seleccioaar al personal inscrito en las distintas bolsas, la conteslación que recibieron

entre otras fue "la asignación de puestos no es por orden pero que garantizan que todos

trabajan lo mismo".
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En nuestro pueblo las bolsas existentes son

- Peón albañil
- Peón de rnantenimiento
- Pintor
- Jardinero
- Limpieza de residencia

- Limpieza de edificios

Existen puestos, como puede ser administrativo, ayuda a domicilio, monitor
deportivo entre otros que podían tener su propia bolsa específica.

Creemos que esta sugerencia es de justicia para !a mejora de la convivencia en nuestro
pueblo y que todo el mundo terga las mismas oportunidades.

NUESTRO§ VIAJTS.

DESTINO TORRTMOTINOS

El viernes 29 de junio, sobre las

cuatro de la tarde un grupo de 50 personas

nos dispusimos a pasar un fin de semana

de playa, descanso, aparcelías, paseos,

compras y todo lo que implica una zona de
playa y ambiente como es Torremolinos. El

viaje transcurrió entre cantos, risas, chistes

etc. se nos hizo mxy ameno y antes de

darnos cuenla ya divlsábamos ei mar.

Sobre las ocho quizás un poco antes
ya estábamos en el hotel, donde
disfrutaríamo: del fin de semana, no sin

antes haber hecho una parada para tomarnos ei calá de xedia tarde, al que muchos sosos
grandes aficionados.
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Nada más llegar y dejar
nuestras maletas en nuestras
respectivas ha bitaciones, nos

dispusimos diligentes a ver el

mar, del que tan ansiosos nos

encontramos, los que vivimos
en el interior y en muchos
casos solo lo disfrutamos unos
días al año.



5l día del sábadc transcurrió entre playa, piscina, unas cervecitas, como no al

mediodía, paseos por la orilla del mar que invitan a la relajación y a evadirse de todo
aquello que durante nuestra vida diaria nos hace estar er tensién y llenos de
preocupaciones.

La playa estaba estupenda, el agua fresquita.
A darnos buenos chapuzones, a pesar de lo fría que estaba el agua, no pudimcs

resistirnos y grandes y pequeños disfrutamos meciéndonos con el movimiento de las olas, y
jugando con la arena.

El domingo por la mañana la pasamos en Ia playa, y luego después de comer en el

buffet del hotei, una gran variedad de carnes, pescados, verduras, posares... nos quedamos

a pasar la siesta en las instalaciones de la piscina, unos dándose un baño y otros echando
una cabezadita en la tumbona, bajo la sombra de las palmeras, y sobre las cinco y media

teníamos programado regresar, ya que algun@s aficionad@s, no querían dejar de animar
a la " ROJA" y antes de las nueve ya estábamos en nuestro pueblo.

El hotel estaba magníficamente ubicado a tan solo cien metros escasos de la playa.

Ya son bastantes los años que el PSOI noriego organiza este fin de semana a la

playa, y el cual cada año tiene más éxito, pues la afluencia de personas interesadas en

disfrutarlo crece año tras año, en concreto este año ha sido necesario, que además del

autobús, un coche particular de personas inscritas haya tenido que utilizarse, pues no

deseábamos de ninguna manera, que ringuna de la: personas interesadas en hacer eI viaje

se quedará sin poderlo disfrutar.
§speramos que tod@s los que hemos disfrutado el fin de semana ya hayáis

descansado y los que no os habéis decidido a venir lo l''ragáis el próximc año, os esperan'tos

con las puertas abiertas.
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PROPUESTA DE RENUNCIA CONJUNTA DE LOS CONC§JAL'S

A LA§ REMUNERACIONES TCONóMICAS QUE RECISEN.

El viernes 30 de septiembre de 2011, tuvo lugar el pleno ordinario correspondienle

a cada trimestre. El Grupo Municipal Socialista hizo en dicho pleno tna propuesta al Equipo

de Gobierno, para que al menos en lo que queda de año y el próximo, todos los conceiales,

ya sean del equipo de gobierno u oposición no cobraran por asistencias a Plenos,

Comisiones ni Juntas de Gobierno.
Ante la situación de crisis y desempleo en la que nos encontramos, este dinero

podría quedar para invertirlo en empleo, ya nos inforrnaba el Señor Alcalde en la revista de

la feria, que lo más importante era dar unos jornales en casas de parados aunque para ello

hubiera que recortar un 40 % en gastos de feria, y nosotros decimos y ¿Por qué no :on los

responsables políticos los primeros en dar e.iemplo de austeridad, para beneflcio de

nuest:'o pueblo?

Por requerimiento del señor Alcalde la propuesla se hizo por escrito y aquíla tenéis

para información de tod@s los norieg@s.

§r. Alcalde:

ÁN"O§IO §§§ZALEZ CABALLERO, psrtsYtz de: Grupo *lurdcipal Socialista,

l:Xl){)Nl::

Que el Onr¡¡a Mxcicipal §ocialista, lxLt l*;ilu¿r;ió¡ de crisis cs§rómica que est¡ámos

viviendc

t,Rol{)Nl,:

Que la asistexia de bs concejalela* ¿ las sesiones ie los §tgaoo. de Cobiemo,
rieeisiéc y reprsssntaci§r {Ju::u de §obie¡ao, Conú:ioa« ln&r§}ariYas y Plenos), no se:¡§

*mur¡oradasu al laeni:s er lc que queda del ejereieio 2§tl y a to,lo el20l2.
Los xriembros del §rupo Mu:rici§ §odalisk sstan:ss dispueslr:s a ratu¡ciar a esta remu$§meié*

sianpre §:e sea ronjunl*:::enle ccn lcs roaeejales del §r'upo ?tpula: para que nuestro

Aryxnt¿xigrto ¡s &lors este gasto y p,::eda ser destin¿do a l: anpliación ds otras

pattidas :rlacir¡¡ra&s rx;¡ la inycrsión rl el rxpl«:, §r;,. para {ise s§,§nos los pollticos los primeros

el dar qen:plo de axkridad"

al
En Añora a 3 de Octub{de 201 I

?ublicado en Psoe noriego 9 de octubre de 2011
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R'NUNCIA DE LOS CONCEJALES SOCIALISTAS

Como vlene siendo la norma, la respuesta a las demandas realizadas por el Grupo
Municipal Socialista {GMS) sigue siendo nula. Ya os hemos informado que el día 3 de
octubre de 2011 el GMS propuso conjuntamente que la asistencia de los concejales a las
sesiones de los órganos de gobierno, decisión y representación (Juntas de Gobierno,
comisiones informativas y Plenos) no fueran remuneradas al menos en lo que quedab: del
ejercicio 2A11y todo el 2012.

Conocernos la triste situacién económica en la que nos encontramos, pero el Equipo
de Gobierno de Añora vive ajeno a esta realidad, y en lugar de recortar, en Añora
incrementan la partida destinada a sueldos de nuestros representantes con el voto en
contra del GMS y el voto a favor de los 6 concejales del partido popular.

Viendo los duros recortes que el Gobierno de [spaña presidido por Mariano Ra.!oy
está llevando a cabo, y perteneciendo el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Añora a
sus mismas siglas, no entendemos como en Añora se está haciendo justo lo contrario de lo
que predican.

Ante esta situación, el GMS expusg su renuncia, el día 18 de Julio, a las
remuneracioles que Ie son asignadas por la asistencia a Plenos y Comisiones.

\.1.,'\[.:ir]r:

::;':, l\laJ (,1 ;',,;'.', I r',' (- :.f i \l I l:¡i{} Irir,t t:¡.;: .i, I l,.,rl.r \1.,:;t.ii.i. l \,,.i.rlr.l.r.

EXPOi\I.:

Qu* el {i*po Municipul Socialista, §rs¡}§ss s sssstro .§.y*ntarxienlo cl tlia 3 el* Oclr¡bu de
3)!1. qx* a¡¡te tx situación cconqimicl.por lx qxe eslaban:t'¡¡ a!r¿va**n¿lo, §ilc |a *iste:lci;r rJc |or
f*»erjxl*r/*r x l¿r scsioncs rfi: krs órqa&)s il* §*!¡j.ernc. ric*:§i*N y rsps§*ntacisn {Junlr rjr:
§obixrnr'l- Ccxi.rion¡:s l¡formativas y §}:n*s), *r¡ fucran r*¡»uxerarl¿§, ál §.rr:sss cn ic que qNrtSxha
§e§ ejercicio 311I y ¡ rodo cl ?{]ll,

fom¡::r*hando quc la sitt¡¿ciiln eEourin:ie¿ *:ics §r m*j*rar hi; **§¿:i:do. lr d*y lxrl¡eit sl
la ded¡irin l*mael* por cl (irupo Municipal §**ialixa *.le Añ*r:::

§r¡:xn;*¡mr¡¡ a la; remunerariont: §s§ ;ret*iblxos ¡xrr a{r*txi** a P!e*r;s y üxr:ixinr*s.
er: iei qxr 1ue** de 2012 y trxlo cl ?ü13. ;N:r rr:lielxri§ar! rxn::¡uc!as §;§s§)ñtr1 qus e,: §sts§
¡:14§rnl*§ lo xlán p;*:nr,lo mal Y eor: l¡ ro»ri*rci*x d* qx* :§x ;rr:cissr:§ a*r'!x) ¡rla !x* r;u* §{rrx
mricgñis rl*¡¡r»da*.

i. it ,\::r,;.; .: i."',.1,' ',tiirt I'r' "lr I '

I

Publicado en Psoe noriego 24 dejulio de 20L2
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Desde que se constituyó nuestro Ayuntamienlo, el lL de junio de 2011, los

concejales del PSOI de Añora no han faltado a su labor como oposición. Como todos
sabéis, ese mismo día naclé este blog, con la intención de daros a conocer todos los

asuntos que como norieg@s nos preocupan.

Desde ese mismo día, os hemos informado de todos los actos que se han

organizado desde nuestro Ayuntamiento y desde distintos colectivos de nuestro pueblo,

de todas las actuaciones que se han llevado a cabo como oposición, dando a conocer las

actas de los plenos para todas aquellas personas que no puedan asistir (ya que se realizan

en horarlo laboral dificultando la asistencia), las solicitudes que se han realizado por parte

del GMS con el fin de aportar ideas para mejorar en todo lo poslble nuestro
pueblo, haciendo públicas las ofertas de empleo de las que hemos tenido conocimiento
para que lleguen al mayor número posible de personas. Esta labor de información también
requiere tiempo y trabajo, que evidentemente no está remunerado, esta tarea la

realizamos socialistas noriegos de forma altruista, porque es una forma que tenemos de

trabajar por nuestro pueblo.

ü 3 de octubre de 201L, el GMS propuso por escrito que la asistencia de los

concejales/as de ambas formaciones a las sesiones de los Órganos de Gobierno, decisión y

representación {Junta de Gobierno, Comisiones lnformativas y Plenos) no fueran
remuneradas, al menos en lo que quedaba del ejercicio de 201-1 y a todo e|2012 y que ese

dinero podia ser destinado a ia ampliación de otras partidas relacionadas con la inversión

en el empleo, por ejemplo, y de esta manera freran los políticos los primeros en

dar ejemplo de austeridad.
En vista de la falta de respuesta a esta proposición {la misma contestación que

hemos obtenido en todas las solicitudes que hemos realizado) el GMS presentó el 18 de
julio de 2O1Z el escrito que ya os hemos dado a conocer en el que se dtce literalmente:
"Renunciamos a las remuneraciones que percibimos por asistencias a Plenos y Comisiones,

en lo queda de 2012 y todo el 2013, por solidaridad con muchas personas que en estos

momentos lo están pasando mal y con la convicción de que son acciones como esta las que

l@s norieg@s demandan".
ll blog de Soliense: se ha hecho eco de esta renuncia con una entrada en la que

expone todo lo que el PSOI noriego desde aquí ya os habíamos informado y ha

compartido el enlace a esta eñtrada en Facebook, lugar donde la Conce.¡ala de Educación y

Formación, Juventud y Participaciór Ciudadara Doña María lsabel Bejarano García ha

realizado la siguiente declaracién: "Si yo hiciera el mismo trabajo que hacen ellos en el

Ayuntamiento de Añora y por las personas de nuestro pueblo habría renunciado pero

desde el minuto 1 de mi elección". Acto seguido ha comentado: "AÚn así, es un buen gesto

y asíse lo reconozco!!!" aunque no se ha s;mado a la iniciativa.

Después de estas declaraciones, hemos heclo público el siguiente escrito que el

GMS realizó en el Ayuntamiento el día 18 de mayo óe ZO12 en el que se hace llegar al

tquipo de Gobierno su disponibilidad para colaborar y trabajar por nuestro pueblo siempre
que se les recesite, en cualquier ámbito, aspecto y evento.
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Como ustedes mismos han comprobado, los concejales socialistas de Añora han
mostrado su deseo de ayudar en todo lo que se les necesile, pero hasta ahora, parece que

se bastan solos, porque no han recibido ningún reclamo a su disposición. Como ya le
respondimos a su compañera de partido y Concejala de )eportes, Festejos y Salud Doña

María Esther Espejo Bejarano en un come ntaric realizado er este blog si mira usted el

Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Entidades Locales {ROF) comprobará
que al no formar parte del Equipo de Gobierno, no tenemos ninguna autoridad para

geslionar absolutamente nada, solo podemos ayudar al Equipo de Gobierno en lo que nos

solicite, paro nunca han solicitado ninguna ayuda a pesar de conocer su buena disposición
al respecto.

Desde el PSOE noriego estamos realizando un trabajo informativo, al colgar en

nuestro blog todas las actas íntegras de los plenos, ya que ni en la página oficial del

Ayuntamiento ni en el blog oficial se publican, por lo que de no ser así l@s norieg@s no
podrían disponer de las actas digitales a un solc click, coms ccurre hoy en día. Si

tuviéramos acceso a más información podéis dar por hecho que la pondríamos a

disposición de tod@s l@s norieg@s como estamos haciendo hasta ahora, pero la realidad
es que la información a la oposición brilla por su ausencia.

Por todc lo expuesto, no entendemos el comentario de la Concejala María lsabel,
puesto que no ha requerido la ayuda que se le prestó de fo¡ma desirteresada desde la
oposición, ayuda que si la necesitara de aquí en adelante, puede contar con ella, y olvida la

labor informativa que están llevando a cabo, tarea que no realiza ningún concejal popu[ar,
que por otra parte tiene la información de primera mano.

Los concejales socialistas están desarrollando una oposición constructiva, en la que

priman los intereses de l@s norieg@s por encima de los partidistas, y así ha quedado

dernostrado.

¡

Publicado en Psoe noriego el 30 de julio de 2012
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I NTORMAqÓN CONTRA§TADA

tl 10 de Agosto de 201.2, recibimcs una g:'ata sorpresa. ¡l blog oficial del

Ayuntamiento de Añora informa, aunque con retraso:

§l Ayunlxx§*nt* inl*rma

Ant* las recientes afirmaciones plblicadas er div*rsos medios y blogs de optn!én, el

Ayuntamiento de Añora informa de que fas Coneejales §a&sl §ejarano García {Desarrollo

Agriicia y §anadero.Tráfico, Cementerio y Obras Municipales ) y Maria lsabel Bejarano

Muñor de la Peña (Servicios Sociales, lguáldrd y Familia ) nc ertán contetados a liemp
parcial por este Ayuntamiento d**de el mes de junio, por lo que no tienen relribuciÓn

salarial alguna, respondiendo esta srtuaer§n a la iniormacrñn que el,Alcalde ofrectó en el Pleno

de presupuestos cuando afirmó que su contratación implicarfa cambios en la organtzanén

delequipo de gobiemo

Desde el Ayunumiento de Añora lamentarncs las confusiones que e$as publicacicnes

puedan generar y animamos a sus responsables a contrastar sus fuentes y a poner§e en

contacto previarnente con este Ayunlamíento para ofrecer así una información que se ajuste

a la realidad.

El primer blog en informar de lo que cuestan a los noriegos sus representantes

políticos es el blog del PSOI noriego, de lo cual nos sentimos muy orgullosos, ya que

pensamos que es una información muy importante y que debería estar al alcance de l@s

norieg@s, que son los que pagan, y más en los tiempos que corren. Cuando los ciudadanos

de a pie eslamos viendo recortados nuestro: salarios, no se puede entender como nue§tro

Ayuntamiento, el más endeudado de la comarca de los Pedroches, tenía 4 representantes

políticos percibiendo un salario del Ayuntamiento.
Del mismo modo, que seguimos sin comprender, como teniendo un alcalde con

dedicación exclusiva, sigue habiendo una concejala liberada a tiempo parcial, que a día de

hoy, no tenemos ni idea de lo que cobra, puesto que según los datos facilitados por el Blog

Oficial del Ayuntamiento, el presupuesto publicado el 5 de julio de 201.2 en el Boletín

Oficial de la Provincia {BOP) que parece haber quedado anticuado en este aspecto. Ya que

observamos que los administradores del Blog oficial están alentos a las entradas realizadas

por blogs de opinión y otros medios sobre los sueldos que perciben los políticos de Añora,

les animamos a que nos deleiten con la información detallada y veraz sobre quiénes de los

representantes políticos perciben sueldo y en quó concepto, ya que parece ser, que es más

efectivo preguntar por aquí, que entregar un escrito en el Ayuntamiento que no va a tener

respuesta alguna. Nos da igual donde hagan pública la información, pero que lo hagan,

para evitar mal entendidos y que la información sea fidedigna, ya que son ellos los que

tienen la información de primera mano. lgual nos llevamos una sorpresa, y resulta que

también han decidido no cobrar los 30 € por asistencia a Plenos y los 60 € por asistir a

Juntas de Gobierno Local realizadas mensualmente, y se unen así a la iniciativa llevada a

cabo por los concejales socialistas.

za
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Ahora explicare mos de forma detallada la información que se dio en este blog el día

8 de Junio y el día 24 de Julio sobre los sueldos de los representantes políticos de Añora.
El día 8 de Junio y el día 24 de Julio el blog del PSOE noriego informó sobre el

sueldo del Equipo de Gobierno. Este Blog informó el 8 de junio de lo que percibían los

concejales ajustándose a la realidad, ya que toda la información vertida en este blog, se

realizó con los datos OF¡CIALES que ofreció el BOP el día 6 de junio de2012, que cualquier
norieg@ puede consultar. 63 días más tarde, esta información ha cambiado.

El punto 79 del Pleno extraordinario del día l" de .iunio de 2012 consistía en la

Aprobación inicial del Presupuesto General para el ejercicio 7012. En este pleno el
secretario dio lectura al decreto donde se aprobaba que el cargo de Alcalde se desempeñe
en régimen de dedicación exclusiva, teniendo derecho a la percepción de una retribución
bruta mensual de 2.811,62 euros más dos pagas extraordinarias de 2.033,16 euros en junto
y en diciembre. Pero no dijo nada acerca de la retribución salarial de los concejales Rafael
Bejarano García y María lsabel Be.iarano Muñoz de la Peña. Para más inri, se aprobó el
presupuesto solo con los votos a favor del PP en el que ambos constaban como
contratados, y el 5 de julio fue publicado OFICIALMENTI en el 3OP.

Il blog del PSOE noriego informó el 24 de lullo de su renuncia a percibir las

remuneraciones que le son asignadas por la asistencia a Plenos y Comisiones y también
hizo referencia a las remuneraciones aprobadas en el BOP el día 5 de julio de 2A12. .17
días más tarde el Blog Oficial del Ayuntamiento nos informa qúe esta información ha

cambiado :il cfrecer información contrastada y que no están contralados desde J:nio
yaniman a los medios que ofrecemos la poca información de la que disponemos
a contra:tar nuestras fuentes, en el caso de este blog, el 3OLITÍN OflC'AL DE LA

PROVINC¡A y ponernos en contacto con el Ayuntamiento para ofrecer una información que
se ajuste a la realidad, como si fuera tan fácil recibir información del Ayuntamiento, cuando
lo hemos intentado por activa y por pa:iva, y no hemos recibído ninguna contestacién a
todos los escritos realizados.

Si el BOLETíru orlclal DE LA PROVINCIA no es documento fiable en lo que respecta
a la información vertida acerca de nuestro municipio, tenemos un problema qL,e nuestro
Ayuntamiento tendría que resolver, pues ro es la primera vez que hay problemas en la

información que aporta el Ayuntamiento y no se a.iusta a la realidad.
No se aporta por parte de nuestro Ayuntamiento ningún documento que acredite

que ha sido modificado el presupuesto ZAQ y según el BOP hay cuatro personas

remuneradas en nuestro Ayuntamiento.
Estamos convencidos de que si los plenos se realizaran mensralmente, corlo

propuso en su día el GMS, habría menos problemas de com;nicación.
)esde el blog del Ayuntamiento se ños "invita a ir a preguntar" cuando ya estamos

acostumbrados a tener por respuesta el silencio.
Esperamos que la próxima vez qle el Ayuntarniento informe, sea para

comunicarnos otra buena noticia, que solo pagamos a un representante político por eJercer
como alcalde en dedicación exclusiva con un sueldo acorde a las características de nuestro
pueblo, y que se apuntan a la iniciativa de los concejales socialistas de no recibir
remuneraciones, pero que la información sea contrastable, ya que un escrlto sin aportar
ningún tipo de documento demostrable del hecho en sí, no admite credibilidad.
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NUEVO§ CONTENEDORI§
Hace ya tiempo que hemos podido observar en nsestro

pueblo la instalación de unos nuevos contenedores de reciclaje, en

concreto, de pilas usadas y aceites.
Nos parece una muy acertada y necesaria apuesta por el

reciclaje tan importante para nuestro medio ambiente y sociedad en

general.

Lo que no nos parece acertado es la falta de información por
parte de nuestro Ayuntamiento, sobre la colocación y el r":so de los ya

mencionados contenedores.
El contenedor de pilas usadas se encuentra ubicado

dentro del patio de la Casa de la Cultura, al lado de la puerta que se

encuentra en la calle Noria.
De todos es sabido que las pilas usadas son muy

contaminantes y agresivas con nuestro entorno y la mejor manera de

evitar estos efectos, es utilizar el contenedor específico para este fin.

il conlenedor para la recogida de

§&t::
,.

i

aceites usados re encuentra en la Calle Noria, en frente de la

Casa de la Cultura, junto a los demás contenedores que ya

estabar: alli colocad.s .on anterioridad.

Los envases donde se depositen los aceltes deben de ir
tapados, y no se deben vaciar aceites de motor, si los de uso

domástics.
Ya que tenemos sslos nuevos contenedores en nuestro
pueblo debernos usarlcs y hacerlo bien, para beneficio de

tod@s, pues nuestro rnedio arnbiente y planeta en general

nos lo agradecerá.

Publi:ado el 11 de julio de 2012
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PR§GÓN DE :ENIA.

!r
Este año como novedad, el pregón de nuestras fiestas

patronales correrá a cargo de nuestro querido paisano Don

Francisco Sánchez Madrid.
Francisco Sánchez Madrid nació en Añora {Córdoba), en

1954, es Licenciado en Ciencias Biológicas por la Universidad de

Sevilla en 1976. Doctor en Ciencias (Bioquímica) por la

Universidad Autónoma de Madrid en el año 1980. De 1980-83 fue
Research Fellow en el Departamento de Patología de la

I

Universidad de Harvard donde destaca como investigador biomédico al descubrir e

identificar las primeras familias de receptores de adhesión leucocitaria lumana.
Trabaja desde L985 en el l-lospital Universitario de !a Princesa. ts Catedrático de

lnmunología desde 1989 en la Universidad Aulónoma de Madrid y desde 2009 es Jefe de

Servicio de I nmunología.
De su actividad científica destaca su aporiación al conocimiento de los mecanismos de

adhesión, migración y activación de los ieucocitos con importante repercusión en el

estudio de enfermedades inflamatorias crénicas. Fue pionero en la identificación de las

primeras far:lilias de receptores de adhesión leucocitaria, su papel fisiológico en el control
de ta migración y tráfico celular. Gran parte de estos hallazgos han sido la base de nuevos

tratamientcs y terapias anti-adhesión en enfermedades humana: como la esclerosis

múltiple, psoriasis y enfermedad inflamatoria de Crohn. [s un ejemplo de investigador
trasnacional que ha consegu ido transformar sus :esultados de investigación básica

biomádica an generar nuevas terapias para el tralamiento de patologías inflamatorias
crónicas.

Autor de más de 320 publicaciones internacionales en las más prestigiosas revistas

de investigación biomédica básica y en investigación clínica, que han recibido más de

ü.744 citaciones.
Es uno de los 23 investigadores e:pañoles incluidos en lSl §ighly Cited, que recoge

los investigadares de todos los campos cientílicos rnás citados.
Ha dirigido 20 Tesis doctorales. Es inventor o co-inventor de I patentes.

Ha obtenido los Premios:
. Fundación Ciencias de la Salud de la CEOE 2001

. Premio de la Fundación Francisco Cobos 2002

. CSIC, Premio "Severo Ochoa" 2003

r Premio de lnvestigación Fundación Pfizer

. Premio Fundación Lilly de lnvestigación Preclínica 2005

. Premio Encina de Los Pedroches 2005

o Prernio de la S.E. de §leurología por la Investigación en Esclerosis Múltiple en 2008

. Premio de la Comunidad de Madrid "Miguel Catalán" a la Carrera lnvestigadora en

Ciencias 2009
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Actualmente, su actividad investigadora se centra en el estudio de los mecanismos

celulares y moleculares que gobiernan la comunicación intercelular de los leucocitos y su

función en la iniciación de la respuesta inm!ne, la sinapsis inmunológica y la regulación de

la respuesta inflamatoria.
fs un orgullo para cualquier norieg@ contar con paisan@s con esta brillante

trayectoria profesionaly seguir co¡servando su sencillez y csrcanía con sus convecin@s.
Desde el PSOE noriego aplaudimos que se retome esta tradición pregor:e.a que

había caído en elolvido.

Publicado el 16 de agosto de 2012

OLIMPIADAS RURAL§§

A continuación os dejamos fotos que el

PSOE noriego ha realizado de Ias V Olimpiadas
Rurales de los Pedroches celebradas el primer fin
de semana de julio en Añora. Volvemos a dar
nuestra ENHORASUENA a la organización, que de

forma desinterasada hace posible este evento
lúdico deportivo y como no podía ser de otra
forma a todas los participantes por su

depoñividad y

compañerismo.

Queremos
hacer ulr re.onocimiento muy especial a la Charanga "El

trompetón", porque otro año más han vuelto a amenizar
este evento, si.r ellos las Olimpiadas Rurales no serían lo
mismo, todos hemos vibrado con su música y ballado con

§u son, sin duda, parte muy importante de estas

Olimpiadas y una estupenda elección para futuros
eventos.

I
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¿cuÁNTo No§ cuE§TAN NUESTROS POLíTTCOS?
I'los dijo nueslro alcalde en el

programa elecloral del Partido Popular ',,:.:: .:'.'.-i '- :,:-': i':'-.:,':,-'.r' .

de Añora en las pasadas elecciones
municipales: "El dinero público será

utilizado con la seriedad, rigurosidad y -' 1- '.-.ti,' ' ..,-,,,, . ,

austeridad necesarias, para sacarle toda :,:::':r :':'-i::.'':':l'::-:.,-.-'f :-i',-":.::':-,--- -- ,-..-,;'
la rentabilidad posible en beneficio de

todos los vecinos y vecinas de Añora"
En el pleno celebrado el pasado 1 de Junio, unos de los puntos a tratar fue la

aprobación inicial del presupuesto para el 2A12. En dicho presupuesto las partldas
destinadas al gasto de nuestros representantes políticos ascienden a una cuantía total
de77.785,A0 euros repartidos de la siguiente forma:

En retribuciones a los concejales 50.485,00 €
En otras remuneraciones asistencia a sesiones 5.000,00 €
In seguridad social de los concejales 16.400,00 €
En seguros 490,00 €
En atenciones protocolarias y represeniativas 1.400,00 €
En dietas 1.510,00 €
En locon:oción 2.500,00 €

Publicado el 8 de junio de 2012

PREGUNTAS PLANTEADAS EN EL ULTIMO PLENO

De nomento "la caseta"
ccnstrulda er la Plaza de las Velardas,

seguirá ahí.
§n el último Pleno Ordtnario que

se celebró el miércoles 27 de junio de
2A12, el Grupo Municipal Socialista,

realizé las siguientes preguntas sobre la

construcción de ésla en la Plaza de la

Velardas:

áHa sido totalmente inevitable la

construcción de la caseta construida en
la ?laza de las Velardas?

¿Se han barajado otras posibilidades
que no per.iudicaran estéticamente a la Plaza?

Nuestro alcalde contestó que la caseta tiene carácter de provisionalidad, que el
gasto de cambiarla de sitio sería muy elevado, y que al no haber dinero presupuestado
para tal fin, no se pondrá en otro lugar hasta que la situación económica mejore
notablemente.
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Para esto no tenemos dinero, para otras cosas sí, cuestión de prioridades

Otra de las pregurtas realizadas porel Grupo Municipal Socialista fue la siguiente:

¿A cuánto asciende la cantldad percibida por cada uno de los miembros de la corporacién

municipal du rante 2A3,5.?

Bartolomé Madrid Olmo
Hilario Gil Madrid
Antonio González Caballero
María lsabel Bejarano 6arcía
María Sánchez Herruzo
María lsabel Bretón Herruzo
Rafael José Bejarano García

María Esther Espejo Bejarano
Maria lsabel Sejarano Muñoz de la Peña

1.440.60 € por asislencia a sesiones

1.333.00 € por asistencia a sesiones

764.4A € por asistencia a sesiones

588.00 € por asistencia a sesiones

411.60 € por asistencia a sesiones

294.60 € por asistencia a sesiones

t.190.33 € por dedicación
9.3§9.0:" € por dedicación
9.369.0L € por dedicación

Las restantes preguntas realizadas por el Grupo Municipal Socialista fueron las siguientes:

:.. ¿Es c:erto que la Cooperativa §aura folmada por auxiliares contratada por el

Ayunlamiento deja de prestar sus servicio: en la residencia en octubre de este año?

Z. ¿Córlo se gestionara este servicio?
3. ¿Van a permaneaer las mismas auxiliares que pertenecen actualmente a la

coope rativa?
4. é5e abrirá una bolsa de empleo?

5. in caso afirmativo. iQué criterios de selec:ión se tendrán en cuenta?

5. cQué tipo de contratación tendrían las auxiliares? ¿Por cuenta ajena o autónomas?

7. ¿§eva a reducirla plantilla actu:l que son 13 personas?

B. i?or qué a ultas cfertas de empleo le dan publicidad y a otras no?

9. ¿Cua.do tiene el equipo de gobierno pensado enseñarnos Ia documentacién

referente a bolsas de empleo?
10. La plaza que ha quedado libre por la jubilación de Bartolomé Herruzo. ¿Va a oferlar

el Ay:ntamiento esla plaza?

11. La plaza de Loli por baja rraternal ¿se va a ofert.r?

Como ya es habitual en nuestro blog, cuando tengamos las actas del pleno las

pubiicaremos, y asi podréis comprobar detenidamente las respuestas a las preguntas del

G:"upo Municipal Socialista, no obstante os adelantaremos algunas de las respuestas del

señor Alcalde a las preguntas planteadas.

Respecto a la cooperativa de auxiliares de nuestra residencia de ancianos, nos dijo
que efectivamente esta cooperativa dejará de prestar sus servicios como tal, y el

Ayuntamiento contratará este servicio directamente.
La selección de auxiliares sería por concurso oposición, con unos baremos bien

establecidos, el Grupo Municipal Socialista mostró su desacuerdo en que la entrevista {si la

hubiera) contara un 60oA de la puntuación, como se ha hecho en numerosas ocasiones, por

estar convencidos de que es algo muy subjetivo.
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A las pregrntas del Grupo Municipal Socialista sobre el puesto de trabajo de
Bartolomé §erruzo, contestó nuestro alcalde que de momento no se va a ofertar. Respecto

al presto de Loli Bejarano respondió que ha sido cubierto entre una persona que trabaja en
la residencia y otra por el programa lr:serta.

fl acta será puesta en nuestro blog cuando la recibamos, y os animamos a tod@s
los norieg@s a que asistan a los plenos, para poder comprobar de primera mano cómo se

suceden los acontecimientos.
Desde el PSOE Noriego somos conscientes de que al horario que últimamente se convocan
los plenos son poco accesibles a n.restros paisanos, sin embargo parece ser que al equipo
de gobierno este matiz no le importa demasiado.

Si algún norieg@ tiene interés en que el GMS plantee alguna pregunta en especial al

equipo de gobierno, nos lo podéls hacer llegar a través de nuestro correo electrónico,
estamos abieños a tod@s nuestr@s paisan@s.

En este r:rismo pleno, el Grupo Muricipal Socialista inforrnó al equipo de gobierno
que las tarifas que se están aplicando en la actualidad en nuestra piscina no coinciden con
las ordenanzas municipales aprobadas en el pleno de septiembre de 2011 y publicadas
posteriormerte en el Boletín Oficial de la ?rovincia el día 28 de diciembre de 201L ya que
en estas se consideran como niños hasta los 14 años y despuás en la taquilla de la piscina

se consideran como niños hasta los 12 años. lvidentemente el precio de la entrada para

acceder a la piscina varía según se aplique una tarifa u otra.
Es por ello que el Grupo Municipal §ocialista a:íse lo hizo llegar al señor Alcalde en

el pleno, explicando que según las orderanzas municipales de 4 a 1.4 años se paga con la

tarifa de niños y a partir de 14 años como adultls.
Además en el blog y la página oficial de nuestro Ayuntamiento estaban publicados

los mismos precios considerando como adulto a partir de los 14 años.

En nuestro papel como oposición CONSTñUCTIVA uno de nuestros objetivos
consiste precisamente en detectar errores de esle tipo CON f L ÚNICO ÉlN de que todos los

norieg@s tenga información y no sean eilos los que finalmente paguen errores de este
t¡ po.

El error ¡e subsanó considerando como adultos a parlir de los 12 años, lo que va e:t
claro perjuicio de los niños de Añora, ya que sin irnos más lejos nues¡ros vecinos de }os
Torres de los 1.2 a los 14 años disfrutan de la condición de niños pudiendo disfrutar de la

piscina por un precio más económico.
Publicado el 2 de julio de 201"2
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24 ?';E§TO§ D: TRABAJO IN ANOiA

ll 14 de diciembre de 2011 pudimos leer en el diario El Día de Córdoba una§

declaraciones de Bartolomé Madrid , alcalde de nuestro pueblo, acerca de los planes de

empleo {Proteja y plan Memta) que la lunta de Andalucía ha llevado a cabo con el lin de

amortiguar en lo posible el incremento del desernpleo en nuestra comunidad, sus palabras

exactas "han fracasado todos los programas que la lunta ha puesto en marcha en los

último: años".
Analizando la estadística del Servicio Público de Empleo durante todo el período de

crisis se puede observar que entre mayo de 2008 y noviembre de 201L el paro se

incremenló en Madrid 10 puntos porcenluales más que en Andalucía, en la Comunidad

Valenciana 20 puntos y en Murcia 52 punto§, por tanto en nuestra Comunidad Autónoma sí

se notan los efectos de los planes de empleo sobre aquellas comunidades autónomas

gobernadas por el PP que no hicieron ningún plan al respecto'

Concretamente en luestro pueblo, gracias a estos planes de empleo llevados a cabo

desde la Junta se ha podido dartraba ja a74 personas. ¿No le parece bien al señor Alcalde

que se de traba.¡o a 24 norieg@s que gracias a esle plan han podido aliviar su situación?

Cuando el señor Alcalde dijo en el libro de la feria que prefería cuatro sueldos en casa de

parados noriegos a tener ut día más de vaquillas o a tener mejores y más caras orquestas

de feria, el PSOE noriego reiteró su apoyo a toda medida que signifique generar empleo,

conscientes de que en la situaciól económica por la que atravesamos, cualquier ayuda es

poca, y una sola medida que vaya encaminada a crea. un solo puesto de trabajo será

bienvenida por parte del PSO[ noriego, por eso no pcdemos creer que esas palabras salgan

de la misma persona que desprecia ur plan que ha dado trabajo a 24 noriegos y que ha

supuesto para nuestro pueblo mejoras en sus infraestructuras, unas más acertadas, otra

menos, pero por lo menos han servido para generar empleo, que al final y al cabo es de lo

que se trata.
Para nosolros, igual de sin sentido son las palabras de quienes prefieren orquestasy

vaquiilas, que los que prefieren mirar hacia otro lado y no reconocer medldas de empleo

que han servido para benefici¿r a l@s norieg@s.

Estos son los datos dei Ptan ?roteja (.lunta de Andalucía) para nuestro municipio,

juzguen ;stedes mismos si no ha sido benelicioso para nuestro pueblo.

* pROTEJA 2009 ......... 249.1.60,76 €

N9 proyectos: 5

1.- Adecuación zona recreativa de la piscina municipal.

2.- Mejora instalaciones depoiiivas en el parque periurbano.

3.- lnstalaciones para centro de interpretación de la ganadería.

4.- Mejora instaiacioles piscina municipaly nuevos espacios para atención especializada

5.- Reforma de la pavimentación e instalaciores de la Cl Pozoblanco

Situación: Justificados. Empleo generado: 20 puestos de trabajo.

lo



' PROTEJA 2A§ ......... .......42.892,06 €

§9 proyectos: 1

Mejora y adecuación C/ Pozo. Generados 4 empleos nuevos.

Adjudicada obra:781912010. 3 meses ejecución. Justificada a 31-3-11.

Publicado el 23 de diciembre de 2012

CAíDAS EN SACO ROTO

NUESTRAS SOLICITUDES:

BlaTl*

EXPONE: Desde el Grupo Municipal Socialista somos conscientes de que el empleo
ofertado por el Ayuntamiento no tiere la difusión pública que necesita y así no los han
hecho llegar vecinos de nuestro pueblo.

SOLICITA: Que se le dé una total difusión a las ofertas de expleo, a través de lodos los

tablones de anuncios, incluido eltablén de anuncios de la página web delAyuntamiento, ya

que lnternet es una de las herramientas principales de la intormarión.

-- - --.l
1.310711|!)

EXPONE: Ante los:ctos que organi:a e lAyuntariento, el Grupo Municipal Socialista no

recibe información ni invitación, a pesar de ser la representación de un gn¡po importante
de noriegos.
SOLICITA: Que a todos los actos organizados por el Ayunlarniento se nos lnforme e invite
por escrito y con antelación, con el fin de participar en todos ellos.

EXPONE: En este mes tienen lugar los exámeles extraordinarlos de Septiembre, por ello en

estas fechas se hace indispensable un lugar apropiado de estudio para nueslros jóvenes, en

Añora contamos con una Biblioteca Municipal que si estuviera sn pleno funcioramiento
con personal cualificado ofrecería a nuestros universitarios un servicio de calidad del que

ahora carec€n. La oferta pública de empleo para encargado de la biblioteca municipal y

ludoteca tenía como fecha Iímite de solicitud l"¡asta el 30 de agosto, pero a día de hoy no se

ha publicado en los tablones quién será el encargad@ de la biblioteca.
SOLICITA: Que a la mayor brevedad posible se adjudique este trabajo para que nuestros
jóvenes cuenten con una biblioteca co¡ un responsable y que se tengan en cuenta las

fechas de las convocatorias de exámenes de diciembre, feb¡"ero, julio y septiembre para

ofrecer un horario de biblioteca mayor y no sclo las tres horas de 17 a 20:00 horas que se

tiene pensado para que los universitarios noriegos tengan las mejores posibilidades para

un aprendizaje óptimo que redunde en sus resultados acadámicos.
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TXPONE: Que ante la inscripcién realizada por noriegos-as en las bolsas de empleo
convocadas por nuestro Ayuntamiento durante el periodo 14 de febrero al 14 de marzo de

z}t!, con distintas categorías:jardinería, albañilería, mantenimiento, limpieza residencia y

limpieza general.

SOI-ICITA: Que se hagan públicas las li:tas de candidaags-as inscritos en ellas, con el fin de

que cada solicitante sepa el orden en que le toca trabajar, en cada una de las categorías

solicitadas.
Desde el Grupo Municipal Socialista, hemos hecho llegar a nuestro ayuntamiento

estas solicitudes de las cuales al día de hoy no hemos recibido ningún tipo de respuesta.

También se hizo una propussta, en el mes de septiembre, al equipo de gobierno,

para qua los concejal@s no cobraral por asistencia a Plenos, Comisiones y Juntas de

Gobierno y este dinero quedara en el ayuntamienao para poder paliar muchos de los gastos

existentes, talvez para poder contribuir a dar unos jornales, o simplemente para disminuir

en alguna medida la gran deuda cantraída por nuestro ayuntamiento, pues bien de dicha

propuesta tampoco hemos obtenido respuesia hasta el momento.
5i hay una solicitud, que quisiérarlos destacar por su importancta, haríamos

hincapié en la solicitud que desde el Grupo Municipal Socialista se hizo pidrendo que las

bolsas de trabajo fueran públicas, para que ias personas inscritas pudieran iener
conocimiento del lugar donde se encuentrar y cuando les tocará trabajar, pues bien,

respecto a esta solicitud se nos informó de que no se pondrían al público, pero que los

concejales socialistas tendrán la oportunidad de verlas, cosa que hasta el día de hoy no se

ha hecho realidad.
Otra reivindicación que ha hecho el 6rupo Municipal Socialista es que a todas las

ofertas de traba.lo existentes se les de la máxirna publicidad en tablones de anuncios e

internet ya que el ayuntarnlenlo liene una página web y un blog y hemos podido

comproba:'cómo se hal anulciado ofe¡las de en':pleo en los tablones y no se han puesto

en internet, aún cuando todos sabemos que €s un medio por el cual Ia información fluye

más rápido y llega a más gente y además :uando nació el blog del ayuntamiento

anunciaron que servirÍa entre otras cosas para publicitar el trabajo existente

Después de este pequeño balance, referente a solicitudes y propuestas, solo nos

queda esperaruna conlestación, de palabra u obra, ya que nuestro partido representa a un

buen número de norieg@s y sus concejales son sus ¡epresentantes.
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Y CONTI N UAMOS.., ESPERAN DO

El día 23 de febrero el GMS tuvo acceso a la información sobre las bolsas de ernpleo
que nuestro Ayuntamiento tenía preparada tras una larga espera de 146 días.

Después de tanto t;empo, lamentamos comunicaros que seguimos a la espera,

porque la infcrmación se limltó a una lista de nornbres donde no se incluye el número de

contratos, ni la duración de los mismos, por lo que es IMPOSIBLt confirmar las palabras de

nuestro Alcalde en el pleno o¡dinario del 30 de Septiembre de 2011 donde aseguraba que
'la asignación de puestos dentro de la bolsa no es por orden, se asignan adecuando el

traba.;ador al puesto que mejor se adapte a su perfil, pero garartizando que todos trabaian
lo mismo".

Ante eslos hechos, el GM§ presenta ü.ra nueva solicitud cuya respüesta sigue sin
llpo:r

§e conforrn'§at e.§ la Ley e Sesss de negin¡e¡ {.oeal y Reel D§r*o A5§§119§§
del ROF volve*l*a rei*r§r §l¡aik§ sa,§x §oba¡ de cm$eo:

a) Requbltqr exlgt&s en su dla para irdus6n de partktsatxes §! ¡a mis§:a.

b,) Relaclón de pa§elpaa{as §ñis ln¡daes co}n§ 0t óv& ¡sc.rporatbfi&,

c) lllmero de {§r*r§ts§ reall¡adrsa cx§a perx*a {§,1su dura*§n.

E§3!{IA,IIENTOI]8,
¿Ñota

Er§§§rxlAt{&-----d
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Con la informaciór¡ :"ecibida hasta ahora no tenemos medios para comprobar que

sus palabras son vardad. ll GMS saguirá trabajando para garantizar que las palabras del

señor Alcalde son ciertas con papeles y números.
lstamos haciendo to que está en nuestra: manos dentro de las posibilidades legales

y con los recursos con los que contamos,
Para el GMS lo importante son las personas y garantizar que tod@s tengaxos las

mismas oportunidades laborales pe.o esta funcién corresponde al equrpo de gobierno y la
oposición tiene el deber de recordárselo y hacerlo cumplir.

Son más de 300 días esperando una información prometrda y que interesa a

muchos norieg@s.
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